



Stadt Rain

Landkreis Donau-Ries

Stadt Rain, Hauptstraße 60, 86641 Rain

An die Eltern von

Geschäftszeit:

Montag – Freitag:

8.00-12.30 Uhr

Montag, Dienstag, Donnerstag:

14.00-16.00 Uhr

Bürgeramt – Donnerstag:

bis 18.00 Uhr

Bearbeiter:

Leichtenstern/Büchele

Telefon-Durchwahl:

09090 / 703-117 u. -106

E-Mail:

kita@rain.de

Zum Schreiben vom

Ihre Zeichen

Unsere Zeichen

Rain,

423/sl

07.08.2024

Mittagsverpflegung ab 09. September 2024

Liebe Eltern,

wie Ihnen bereits bekannt ist, läuft der Vertrag über die Belieferung der städtischen Kitas mit einem warmen Mittagessen mit Herrn Ferber aus.

Zum 01.09.2024 haben wir einen neuen Vertrag mit dem Pächter der Mensa am Schulzentrum Rain abgeschlossen. In diesem Zusammenhang möchten wir auf verschiedene Dinge hinweisen:

- Das Angebot eines warmen Mittagessens in den Kitas ist nicht verpflichtend. Obwohl es sehr schwierig ist, geeignete und interessierte Caterer zu finden, investiert die Stadt Rain viel Zeit sowie viele Bemühungen und Anstrengungen sowie finanzielle Aufwendungen, um dieses Angebot unterbreiten zu können. Es ist jedoch nicht möglich, alle Wünsche und Vorstellungen zu berücksichtigen. Zum einem ist es wegen des Tagesablaufes innerhalb der Einrichtungen nur möglich ab einer Buchungszeit von bis mind. 13:00 Uhr in der Krippe und 14:00 Uhr in den Langzeitgruppen im Kindergarten ein Mittagessen zu buchen. Zum anderen kann wegen der geringen Anzahl an Portionen und des personellen Aufwandes bei der Verteilung des Essens in der Einrichtung nur eine Menülinie angeboten werden. Auf besondere Wünsche der Esser wie zum Beispiel vegetarisch, vegan oder leider auch Unverträglichkeiten/Allergien kann nicht eingegangen werden. Einzelne Änderungswünsche bei der Zusammenstellung der Essen sind nicht möglich (Bsp. anderes Dressing beim Salat). Lediglich bei Essen mit Schweinfleisch/-wurst wird eine Alternative angeboten.
- Außerhalb der Schließzeiten wird es vor allem während der Schulferien oder auch an Brückentagen verpflegungsfreie Tage geben, wenn zu erwarten ist, dass eine zu geringe Anzahl an Essenskinder die Einrichtungen besuchen. Sie werden darüber rechtzeitig informiert, damit Sie Ihrem Kind an solchen Tagen mehr Brotzeit einpacken können. Der erste Verpflegungstag im Kita-Jahr 2024/25 ist Montag, der 09.09.2024.
- Grundsätzlich empfehlen wir Eltern, deren Kinder Unverträglichkeiten oder Allergien haben KEIN Mittagessen zu bestellen, sondern selbst mehr Brotzeit mitzugeben. Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass die Stadt Rain keine Verantwortung dafür übernimmt, wenn ein Kind etwas isst oder im Essen etwas enthalten ist, das das Kind nicht essen darf und deshalb gesundheitliche Beschwerden auftreten. Es kann auch nicht gänzlich ausgeschlossen werden, dass die Kinder beim Mittagessen vom Nachbarn probieren. Die Verantwortung bei der Teilnahme am Mittagessen verbleibt bei den Erziehungsberechtigten.

- Falls ihr Kind zum Beispiel erkrankt ist, können Sie ihr Kind tageweise vom Mittagessen abmelden. Soweit dies bis spätestens 07:45 Uhr erfolgt, ist das Essen auch nicht zu bezahlen und wird rückwirkend vom Caterer erstattet. Eine Abmeldung vom Mittagessen ist aus organisatorischen Gründen jedoch nur über die von der Stadt Rain kostenlos zur Verfügung gestellten stadteigenen App möglich. Dazu haben Sie ein separates Schreiben mit Zugangsdaten erhalten. Die Nutzung der App ist nicht verpflichtend. Bei Nichtnutzung der App muss jedoch auf die Möglichkeit der tageweisen Abmeldung vom Mittagessen verzichtet werden.
- Die Abrechnung des Mittagessens wird künftig direkt zwischen dem Caterer und den Erziehungsberechtigten erfolgen. Eine Bezahlung ist lediglich über Bankeinzug möglich. Daher ist es notwendig, dass Sie ein SEPA-Mandat für den Caterer ausstellen. Dieser bucht jeweils am Monatsanfang die gebuchten Essen ab. Eventuelle Rückerstattungen erfolgen im Folgemonat. Falls Sie mit dieser Zahlungsmethode nicht einverstanden sind, ist eine Anmeldung zum Mittagessen leider nicht möglich.

Trotz allen Aufwandes ist es der Stadt Rain ein Anliegen, in den Kitas ein warmes Mittagessen zu ermöglichen. Dazu ist es notwendig einen Weg zu gehen, der dem Aufwand einigermaßen gerecht wird. Daher sind die oben aufgeführten Punkte zu berücksichtigen. Wir danken für Ihr Verständnis und verbleiben

mit freundlichen Grüßen

Stadt Rain

Hauptverwaltung - Kindertagesstätten